



Superficie 660 m²
Référence MZILOST1455
Prix Prix NC

Grimaud Maison à louer (83310)



La villa surplombe tout le golfe de Saint-Tropez, et dévoile une vue panoramique et époustouflante sur la mer, les collines environnantes et le village mythique de Saint-Tropez. En position ultra dominante, exposée plein sud et baignée de lumière, cette magnifique propriété est nichée au cœur de l'un des quartiers les plus recherchés de Grimaud, dans un domaine fermé et sécurisé, offre une incroyable vue panoramique sur la mer de 180° sur Saint-Tropez et le Golf. La villa possède un extérieur luxuriant qui se déploie sur plus de 2000m² d'un jardin méditerranéen, un terrain de pétanque. Les ...

The villa overlooks the entire Gulf of Saint-Tropez, offering breathtaking panoramic views of the sea, the surrounding hills, and the legendary village of Saint-Tropez.In an ultra-dominant position, facing south and bathed in light, this magnificent property is nestled in the heart of one of the most sought-after areas of Grimaud, in a closed and secure estate, offering an incredible 180° panoramic view of the sea, Saint-Tropez, and the Gulf.The villa has a lush exterior that extends over more than 2,000 m² of Mediterranean garden and a pétanque court.Sports enthusiasts can enjoy the ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINT-TR

Résidence Les Lices - 1 rue du Quadrille - 83990 ST-TROPEZ

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





